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■例 会 出 席 者        23 名（会員総数２９名）  出席率  79．3％ 

■メーキャップ  ありません 

■ゲ ス ト        ありません 

■会 長 挨 拶        青木博美会長 

  先週は、中国からお越しいただきました、張さんに卓話して頂きました。今年派、徳島県下に

4名、四国で 18名の奨学生が大学で学んでいます。10年ほど前に、宮城県のロータリーでお世

話になった、台湾のリンさんが「ロータリーから教わった事」と題して、特別寄稿してくださっ

た記事が載っていました。宮城教育大学で障害児教育を専攻し、現在、台北市で教員をしたり特

殊教育資源センターに勤務しているそうです。リンさんは、ロータリー米山記念奨生の一人です。

「ロータリーの四つのテストは、私に深く影響を与えました。留学中はもちろん、台湾に帰った

あとも、この精神は私の心の中に生き続いています。」と書かれていました。ロータリアンは、

米山記念奨学事業を理解し、協力して下さい。 

■幹 事 報 告        川田幹事 

週報到着 脇町ＲＣ  
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までに幹事に届けて下さい。）、仮登録の申し込みの為、変更可能、「友」インターネット
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11 月 3 日は、法廷休日のため、休会です。 

11 月 10 日は、ガバナー補佐がいらっしゃいますので、ネクタイ着用でおねがいいたします。 

11 月 17 日は、初めての家族集会です。11月 24 日は、ガバナー公式訪問なので全員出席！ 

■委 員 会 報 告         

   

■卓 話          「 職業奉仕月間 」      卓話者 藤田茂樹 

水の仕事について先週の例会に言いましたが、おはようとくしまの取材を受けて、反響として

阿波西高校が水の状況を教えてください、と取材を受けました。大腸菌がいないのが飲料水と

して認められる。硝酸体窒素という分子がどうしても水にとけこんでいる事がある。水源を変

えないといけないという理由として硝酸体窒素が出てしまうからというのがあります。土成の

自社工場の周辺は鉄分Fe、マグネシウムMgが多い。しかし少量であれば問題ありません。今の

水源の水は温泉成分が 10%くらい混入しています。他の水に比べて、非常にきれいで、天然水

であるのは、つるぎ山の恩恵であると思います。 

■ニ コ ニ コ        

  広川君：誕生日でした。                    

川田君：日曜日に東京で同窓会があり、まるで別人で賞と輝いているで賞をもらいました。       

吉田君：今月 23日、落慶法要をしました。 

浪越君：全国ロータリーゴルフ大会で 3位入賞しました。 

■欠 席 者         戸島君、野々村君、林君、山口君、北室君、小野君 

         欠席者は、メーキャップをお願いします。 



■豆知識特選集  仲の良い夫婦の事を「おしどり夫婦」というが、実際のおしどりは一夫多妻制

で、むしろオスは浮気性である。 

■次 回 例 会         ２００９年 11月 10 日(火)  １８：３０より レストラン西岡 

            ガバナー補佐 公式訪問         


